

## Bosses : retour de Tadé, leader de l'équipe

Même après le départ à la retraite de Deborah Scanzio, le ski de bosses continue à porter l'empreinte des athlètes tessinois. Après sa blessure au genou, le leader de l'équipe, Marco Tadé, revient à la compétition.

À la suite d'une déchirure des ligaments croisés, Marco Tadé avait vu s'évanouir son rêve de participer aux Jeux Olympiques de PyeongChang et avait subi une opération fin février. Le Tessinois prévoit de revenir à la compétition début décembre à Ruka, en Finlande. Il a retrouvé la neige en octobre à Zermatt, tandis que les autres membres de l'équipe se sont rendus en Norvège au mois d'août pour les premiers entraînements sur neige. L'ensemble de l'équipe de ski de bosses a effectué l'entraînement estival hors neige à Tenero.

### Point fort à Deer Valley

L'élite du ski de bosses se retrouvera les 8 et 9 février 2019 dans le cadre des Championnats du monde de Deer Valley/Park City (États-Unis), qui sera sans conteste l'évènement marquant de la saison pour les athlètes suisses du ski de bosses également. Pour le Chef entraîneur Andrea Rinaldi, les objectifs sont clairs : « Pour Marco Tadé, le but lors de Ces championnats du monde est de décrocher un diplôme. Nicole Gasparini, vise pour sa part la finale ». « Je souhaite retrouver ma meilleure forme d'ici aux Championnats du monde », déclare Tadé, qui avait décroché le bronze aux CM de 2017 et s'est hissé sur le podium à deux reprises jusqu'ici en Coupe du monde. Gasparini, qui avait remporté le général en Coupe d'Europe en 2016, entend s'établir dans le top 25 cette saison.

Si aucune épreuve de Coupe du monde à domicile ne figure au calendrier de la FIS cette année, Christoph Perrenten, Chef Ski freestyle, est porteur de bonnes nouvelles : « Une compétition de Coupe du monde se déroulera probablement en décembre 2019 sur le nouveau complexe sportif CISIN ». Les travaux de construction de l'installation de bosses devraient être réalisés l'été prochain à Airolo. Cet hiver, Airolo accueillera d'ailleurs une nouvelle fois des évènements internationaux. Entre le 17 et le 25 mars, la Coupe d'Europe freestyle fera halte en Léventine avec des compétitions dans les disciplines bosses, bosses dual, aerals et team aerals.

Comme jusqu'ici, Andrea Rinaldi est Chef entraîneur des skieurs de bosses suisses. En Coupe du monde, l'équipe est coachée par l'entraîneur technique Giacomo Matiz et l'entraîneur acrobatique Juan Domeniconi.

### « Promozione Moguls via Scuole di Sci »

Afin que la discipline bosses attire les athlètes de la relève et trouve du soutien dans toute la Suisse, la Federazione Sci Svizzera Italiana (FSSI) a lancé avec Swiss-Ski le projet « Promozione Moguls via Scuole di Sci » au début de la saison 2018/19. Ce projet vise une collaboration avec les écoles de ski suisses intéressées, afin de proposer le ski de bosses dans l'offre des cours. Il y a neuf ans déjà, Andrea Rinaldi avait lancé l'European Youth Freestyle Academy (EYFA), dans le cadre de laquelle Marco Tadé avait découvert la discipline du ski de bosses.

HAUPTSPONSOR



SPONSOREN

RAIFFEISEN

helvetia

BKW

FAHRZEUGPARTNER



OFFICIAL BROADCASTER

SRG SSR

AUSRÜSTER



DESCENTE SKIWEAR

